## CMA: pourquoi des réunions de famille?

Publié: 22 h 56 min, vendredi 13 février 2015 par Pascal Raiche-Nogue



90

MONCTON – Le président de la Société nationale de l'Acadie, René Légère, se demande quelle place devraient avoir les réunions de famille lors des Congrès mondiaux acadiens.

«C'est un commentaire personnel, mais je me suis toujours posé la question sur le pourquoi des réunions de famille. Je l'ai déjà dit en entrevue à plusieurs reprises; je n'ai jamais participé à la réunion des Légère. Pour moi, ce n'est pas ça le Congrès mondial acadien.»

Selon lui, le CMA est plutôt une «une expression de la vitalité de l'Acadie où elle se trouve au moment où l'événement a lieu.»

Cela dit, même s'il se pose de nombreuses questions sur l'avenir du CMA, il tient à souligner qu'il a eu des conséquences positives, notamment dans le sud-est du Nouveau-Brunswick, où il a eu lieu en 1994.

Un événement qui a eu «un impact extraordinaire sur la culture acadienne, sur l'identité acadienne, que les gens avaient plus ou moins perdue dans plusieurs communautés» de la région, selon lui.